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Nos encontramos una vez más con una de las pruebas

deportivas más importantes de nuestro municipio y de

nuestra región.

La subida a Santo Emiliano se ha convertido en una

cita obligada para el motor en nuestro concejo, y no

solo para los pilotos, sino que también para todos los

aficionados al automovilismo.

Personalmente es el tercer año que me toca vivirlo

como concejal de deportes del Ilmo. Ayuntamiento de

Langreo, y como ya dije otras veces, lo que conlleva la

prueba a nivel organizativo no se conoce hasta que uno

no está inmerso en el proceso, y una vez vista la realidad

solo queda reconocer el incansable trabajo que hacen

los organizadores día a día para sacar la prueba adelante,

luchando contra todos los obstáculos que les surgen

durante el camino.

José Alberto Caveda González
Concejal de Deportes

del Ayuntamiento de Langreo

No me quiero extender mucho más, así que por lo

tanto, desear muchísima suerte a todos los pilotos que

tomarán la salida en esta subida, desear que disfruten

de un buen día de carreras a todos los aficionados al

automovilismo que se acerquen a Langreo y finalmente,

pedir a los organizadores que continúen con ese afán

incansable y con esta labor organizativa que nos permite

disfrutar de una prueba de este tipo en nuestro

municipio.

Desde la corporación municipal seguiremos

apoyando el automovilismo en Langreo.

Un saludo

José Alberto Caveda González

Concejal de Deportes del Ayuntamiento de Langreo

rea de Deportes
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